

交歓大会での新型インフルエンザへの対応について

呉ミニバスケットボール連盟

会 長 石川 勝秀

(文責 北岡)

いよいよ今年度最後の公式戦，交歓大会が開催されます。

さて，新型インフルエンザの感染が心配されていますが，児童の大会への参加について。  
お知らせします。

大会の組み合わせ会の後，状況が変わり，教育委員会から以下の内容のような通知書が  
出されました。要点をお知らせします。

- 1 出席停止後の登校について  
1週間の出席停止後，登校可。
- 2 学級閉鎖の基準  
4人以上の感染。(旧2人以上)
- 3 2回目以降の学級閉鎖  
発症状況を見て判断。
- 4 修学旅行について  
発症者のみ出席停止。
- 5 行事等について  
中学校体育連盟の主催競技および文化行事等については，発症者のみ出席停止。

現在の発生状況，上記の通知を踏まえ，今回の大会では，インフルエンザの感  
染者のみ大会への参加が出来ないものとします。

- ・児童の体調を最優先すること
- ・マスク，消毒液等を各チームで準備
- ・試合，アップ以外での移動，チーム間の交流を極力控えること

インフルエンザへの感染が疑われる場合には，必ず医者診断を受けて下さい。現場で  
は，発熱は大したことはなくても，また，すぐに熱は下がってもインフルエンザと診断さ  
れるケースがよくあります。(我が子もそうでした。)